

Llaman en Colombia a respetar e implementar pacto con FARC-EP



Bogotá, 21 feb (RHC) El Alto Comisionado para la Paz de Colombia, Sergio Jaramillo, instó a respaldar la implementación del pacto firmado con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) y rechazó pretensiones de sectores que buscan modificar su contenido.

"No se puede cambiar, es un acuerdo que resultó transformado ya como consecuencia del plebiscito realizado en octubre pasado, lo que queremos es avanzar en su aplicación, la gente está cansada de la discusión entre los bandos del Sí y el No", subrayó el artífice de los diálogos con las FARC-EP.

Durante una rueda de prensa Jaramillo advirtió que pese a la legitimidad de lo concertado un nuevo Gobierno pudiera ponerle freno a la ejecución de los tratos por lo que llamó a agilizar esa tarea en la actual etapa.

Líderes del partido de derecha Centro Democrático, encabezado por el exmandatario Álvaro Uribe, anunciaron en días previos que de ganar las elecciones presidenciales de 2018 modificarían el pacto suscrito con las FARC-EP el 24 de noviembre, calificado de definitivo por el Ejecutivo y esa guerrilla.

Hay que recorrer el país para apreciar lo que está ocurriendo en todos los territorios y reconocer la importancia de los cambios en marcha, comentó el asesor gubernamental, tras explicar que el término del conflicto con esa organización, la mayor de su tipo en Colombia, permitirá desarrollar regiones

castigadas por la guerra durante décadas.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122237-llaman-en-colombia-a-respetar-e-implementar-pacto-con-farc-ep>



Radio Habana Cuba